



Viernes 30 de septiembre de 2005

# La Jornada de enmedio

TOMADA DE THE HULTON GETTY PICTURE COLLECTION. 1950s

A 50 años de su trágica muerte, James Dean será ampliamente recordado por los medios estadounidenses. La imposición de su nombre a una importante autopista de California, la transmisión de especiales por las cadenas televisivas, la venta de recuerdos y el establecimiento de un sitio de

Internet, forman parte de los homenajes al protagonista de cintas como *Gigante*. En la imagen, en una escena de *Rebelde sin causa* (1955)